

Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

SOLIS PINEDA IRVIN URIEL

Grado.4 Grupo. A

IMAGENOLOGIA

- RADIOGRAFIA SIMPLE DE ABDOMEN RESUMEN

DR. GERARDO CANCINO GORDILLO

Es una herramienta diagnóstica útil en la patología abdominal, sobre todo en la de urgencia. Una de las aplicaciones más frecuentes de la ecografía es el examen del abdomen.

Para realizar con éxito una ecografía abdominal hay que tener experiencia en la adquisición de imágenes y en la interpretación de los hallazgos normales y patológicos.

Radiografía de abdomen

Es una de las primeras técnicas utilizadas para el estudio de patologías abdominales ya que es fácil y rápida de realizar. En la actualidad se han desarrollado nuevas técnicas como las de cortes transversales pero aún así está sigue siendo útil en pacientes con una patología específica.

TÉCNICA

Proyección estándar

Se realiza en decúbito supino. La radiografía portátil pierde mucha calidad.

Proyecciones complementarias

Radiografía en bipedestación: sólo cuando hay sospecha de perforación obstrucción.

. En pacientes que no se pueden poner de pie: se realiza una radiografía en decúbito lateral con rayo horizontal se realiza en decúbito lateral izquierdo, después de 10 minutos en esa posición para permitir que el aire libre se acumule en el flanco derecho.

